

**CMPR du 15 juin 2023, Lausanne**

*Chercher le vécu des parents lorsqu'on trouve un trouble du développement chez un enfant*

Russia Ha-Vinh, Genève / Martine Bideau, luMFE, Genève

Lors de cet atelier pratique, vous aurez la chance d'explorer le regard croisé d'une pédiatre spécialisée en développement et d'une pédiatre généraliste sur les questions de la variabilité inter individuelle du développement des enfants. Vous découvrirez aussi comment le développement des jeunes enfants fait maintenant partie des objectifs de développement durable (ODD) et de la Stratégie mondiale pour la santé de la femme, de l'enfant et de l'adolescent, le considérant comme essentiel à la transformation que le monde cherche à réaliser d'ici 2030.

Un cas concret d'enfant avec un trouble du développement vous permettra de comprendre les enjeux de la coordination entre spécialiste et MPR pédiatrique. Les compétences du pédiatre généraliste face à un problème de développement seront explorées, de même que l'importance de la communication entre les familles et le pédiatre lors de l'annonce d'une mauvaise nouvelle.